
49 一部未回答などにより総数が合わない場合があります

お子様の学年をお教えください。
放課後キッズではなく、育成センターに行かれている理由
を教えてください。（いくつでも）

・放課後の運動場とランチルームを開放し、子供たちが学習や遊びに主体的に取り組める居場所となっています。
・授業終了後、帰宅せずに参加可能。
・原則として、授業終了後～17:00まで。
・長期休業中は8:00～17:00まで実施。
・平日、長期休業中ともに、学校行事や授業等の都合により開催しない日もあります。

Ｑ2

【開催日時や実施状況など】

Ｑ1

回収率 69.0% 配布数 71 回収数

放課後キッズルーム事業　アンケート調査について（集計結果）

高木北小学校　実施分 令和3（2021）年9月実施

アンケート対象者 高木北小学校の育成センターに通所している児童の保護者

Q2　その他の意見

・おやつがないから
・土曜日の実施がな
いから
・午前授業の時など
昼食を食べられない
ため、一旦家に帰ら
なくてはならず、１人
で昼食を食べるのは
難しいから
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17時以降の延長利用が必要だから

育成センターの友達との関係を維持したい

から

放課後キッズは宿題をする時間が決まって

いないから

参加や帰宅が自由にできる放課後キッズで

は不安だから

放課後キッズは集団下校がないから

放課後キッズは学校の行事等の都合により

休止する場合があるから

子供が放課後キッズに行きたがっていない

から

放課後キッズの仕組みがよく分からないから

放課後キッズは平日に申込みに行かなくて

はならず困難だから

その他



育成センターの待機児童の発生を少しでも抑制するた
め、令和３年度は放課後キッズと育成センターの両方の
登録をご遠慮いただいておりました。この点についてお伺
いします。

今後、育成センターを退所し、放課後キッズに参加する考
えはありますか？＊学年が上がる等、そもそも育成セン
ターの利用条件から外れて退所される場合は、「考えてい
ない」を選択してください。

それはいつ頃をお考えですか？ その理由をお教えください。（いくつでも）

Q6　その他の意見

・学年が上がると自
分で時間を管理でき
るようになるから
・在宅勤務も増え、自
分で帰ってこさせる機
会も増えているから
・仕組みを理解したら
利用する可能性があ
るから

Ｑ3

Ｑ5 Ｑ6

Q3　その他の意見

・待機児童の件もあ
り、育成センターに通
わなければいけない
児童もいるため、両
方登録できない方が
むしろいいのでは
・両方登録して自由
に行き来すると、育成
センターの先生の管
理が大変だと思いま
す

Ｑ4

・「考えていない」→Q7以降へ
・「大いに考えている」「多少は考えている」→Q５以降へ
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子供が行きたがっているから

育成センターのような行き届いた保育

の必要性がなくなってきたから

保険料（800円）を支払うだけで参加で

きるから

帰宅時間や過ごし方を自由に決めら

れるから

その他

無回答

令和3年度から
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令和4年度から
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放課後キッズにも行きたいので両方

登録できるようにして欲しい

放課後キッズに行くかは分からないが

両方に登録できるようにすべきである

放課後キッズには行かないので登録

できなくても良い

特に気にならない

その他

無回答

大いに考えている

10

考えていない

24

多少は考えている

15
大いに考えている

考えていない

多少は考えている



Ｑ8

その理由をお教えください。（いくつでも）

当事業へのご意見などありましたらご記入くだ
さい。

Q7　その他の意見

・午前授業の時、昼
食を食べられないか
ら
・放課後キッズは土
曜日に実施していな
いから

Ｑ7

・低学年の間は活動が自己責任の放課後キッズには不安があります。（帰宅が１７時～１８時頃になるので）
・参加や帰宅が本人の自由というのは不安なので、そこさえクリアできればぜひ利用したいです。休所日が１か月くらい前から教えてもらえるなら対処できるので教えてほし
いです。
・放課後キッズのスタッフさんも丁寧に子供たちを見ていてくださりとても感謝しています。
・１年生の時だけでも、帰宅時間の管理をしてほしい。おやつの時間があればありがたいと思います。
・放課後キッズも使いやすく改善されてきていることがわかり、将来利用してみようと思うきっかけとなりよかった。そのような取り組みが導入されている学校で安心だという
気持ちと、他校でもこのような居場所が増えるといいなと思う。
・学校休業日はキッズもお休みとなるので困ります。一旦下校してから来てくださいという日もあるようで、子供の負担になるのではと思います。
・放課後キッズでも宿題タイムがあると３年生くらいになったら育成センターから切り替える人が増えるのではないでしょうか。
・年齢が上がれば放課後キッズは有益かと思います。参加・帰宅の自由やわずらわしい保護者会もないですし、自分である程度のことができるようになってから（自ら今何を
する時なのか判断できる等）ですと安心して利用できると思います。低学年のうちは保育園に近い体制をどうしても求めてしまいます。
・放課後キッズとの併用をしたい。育成でしか遊べない友人、放課後キッズでしか遊べない友人がいるので、使い分けたい。あとは長期休暇中は飽きてしまうこともあるの
で、変化をつけたい。小４での育成利用も検討しているため、小４では特に併用を希望する。ただ、放課後キッズは１７時頃になると児童が少ないと聞くため、利用は慎重に
検討したい。学校の給食がない日、お弁当をもって登校し、学校→放課後キッズとダイレクトに行けるようにしてほしい。下校→自宅→放課後と移動が増えるためリスクが
UPしてしまう。
・警報時に休みになるのは何とかしてほしい。
・育成に行けなくなり、いきなり毎日自宅へ帰るとなると、親も本人も不安ですが、放課後キッズがあるのは安心です。また、自宅に帰るようになり留守宅に友人をあげない
かという心配も解消されるように思います。（学校という遊び場があるので）
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引き続き17時以降の延長利用が必要だから

育成センターの友達との関係を維持したい

から

放課後キッズは宿題をする時間が決まって

いないから

参加や帰宅が自由にできる放課後キッズで

は不安だから

放課後キッズは学校の行事等の都合により

休止する場合があるから

子供が放課後キッズに行きたがっていない

から

放課後キッズの仕組みがよく分からないから

放課後キッズは平日に申込みに行かなくて

はならず困難だから

その他

無回答


